
Protokoll:  
 
Herr Beigeordneter Flöck informiert den Fachbereichsausschuss IV, dass der Förderbescheid des 
Landes mit Bedingungen und Auflagen, die sich auf die Ausführung der Maßnahme auswirken, 
zwischenzeitlich eingegangen ist. 
 
66/Herr Gerhards stellt anhand eines Planes die genehmigte Maßnahme mit den entsprechenden 
Bedingungen und Auflagen sowie deren Auswirkungen vor. Er erläutert anhand eines Planes die 
Zeitachse. Eine Bautätigkeit sei für das Frühjahr 2017 angedacht.  
 
Auf Nachfrage von Rm Wefelscheid, warum anstelle des Kreisverkehrsplatzes jetzt eine 
Ampelanlage kommen soll, erläutert 66/Herr Gerhards die ursprüngliche und jetzige Variante 
sowie deren Auswirkungen auf den Verkehr. 
 
Rm Lipinski-Naumann bittet, den in Rede stehenden Plan der SPD-Ratsfraktion zu übersenden. 
Rm Schumann-Dreyer ergänzt, dieser Plan sollte allen Ratsfraktionen zugesandt werden. 
 
Herr Beigeordneter Flöck sagt eine Übersendung zu. 
 


